

Rino A. Sa'danoer: Paslon AMIN adalah Campur Tangan Tuhan

Updates. - PUBLIKBALI.COM

Dec 26, 2023 - 14:40



Anies Baswedan, PhD dan Dr. Abdul Muhaimin Iskandar

OPINI - Gerakan Rakyat mendukung pasangan Calon Presiden dan Wakil Presiden, Anies Baswedan - Muhaimin Iskandar (AMIN) merupakan cerminan harapan perubahan yang bergema di seluruh pelosok Indonesia.

Gerakan yang merupakan reaksi terhadap apa yang dirasakan oleh rakyat selama ini. Gerakan yang tanpa dikomando, tapi mengarah kepada satu tujuan, yaitu ditegakkannya keadilan di bumi Indonesia.

Keadilan ekonomi, sosial, politik serta praktek penegakan hukum dalam proses yang wajar telah lama ditinggalkan. Makin hari gerakan ini makin mengganas, sehingga upaya untuk menggagalkan gerakan ini pun tidak kalah gencarnya.

Upaya demi upaya diluncurkan untuk menjegal pasangan AMIN supaya tidak mendapatkan tempat dalam pertandingan untuk meraih kekuasaan. Tapi selalu saja ada jalan keluar untuk memuluskan kedua pasangan yang menjadi harapan rakyat.

Rakyat percaya, campur tangan Tuhan berandil besar dalam gerakan ini. Banyak hal yang mustahil menjadi kenyataan, sehingga hari demi hari, semangat perjuangan rakyat makin membara.

Mungkin Tuhan pun tahu kezoliman yang dilakukan selama ini sudah melampaui batas. Mungkin Tuhan juga mendengar rintihan dan doa rakyat yang tertindas, yang berharap ujian yang diberikanNya agar segera berakhir. Tidak mungkin tanpa campur tangan Tuhan dalam pendakian untuk mencapai keadilan ini.

Muslihat dan rekayasa yang sudah direncanakan oleh tangan manusia sudah berkali-kali pula digagalkan oleh tangan pemilik takdir. Tuhan maha segala maha, jelas sudah mendampingi perjalanan AMIN selama ini.

Kita hanya bisa berdoa semoga Tuhan tidak meninggalkan kita. Kecurangan yang sudah dan akan terjadi sepanjang perjalanan AMIN insya Allah tidak luput dari penyelamatan oleh Tuhan.

Kita selalu berdoa agar kecurangan perhitungan suara yang mungkin saja terjadi bisa digagalkan oleh yang maha kuasa. Selama ini kita yakin dan sudah melihat bukti bahwa Tuhan bersama AMIN, insya Allah...!

Sentul City, 26 Desember 2023

Dr. Rino A. Sa'danoer

Pengamat Politik dan Pemerhati Bangsa